

一年間保存

保護者様

(令和7年1月)

大阪市立晴明丘小学校PTA
地域委員会

令和7年度 校区内注意箇所についてのお知らせ (令和7年1月改訂)

地域委員会では、「地域の子どもは地域で守る」を主旨に、PTA会員の皆様に登・下校時の見守りパトロール・児童の安全についての啓発活動を行っております。校区内を点検してまわり、危険箇所を下記にまとめました。

各ご家庭でお子さまたちと安全についてお話し合いください。

[1]上町線東天下茶屋駅付近と一つ南の踏切

- 晴明通は自動車の往来が激しく、スピードを出す車両も多いので自転車の通行に特に注意してください。
- 東天下茶屋駅踏切では、警笛が鳴れば横断させないでください。
- 東天下茶屋駅南一号踏切でも、警笛が鳴れば横断させないでください。
- 東天下茶屋駅周辺に自転車を止めさせないでください。
- 空家、モータープールで遊ばせないでください。
- 商店前などに自転車が多く放置してあるので通行にご注意ください。
- 晴明通の児童公園で夕方遅くまで、遊ばせないでください。
- 熊野街道から松虫通を自転車で横断する時は、府道13号線より左折する自動車に注意してください。
- 小学校真東側～上町線～抜ける道（晴明通11南側）は人通りが少ないので夕方以降は注意してください。

[2]阿倍野元町、北畠電停及び一丁目周辺

- 朝、熊野街道から線路沿いの道路にかけて自転車の往来が激しいので、登校時に注意してください。（線路脇のフェンスが一部無いのでご注意ください。）
- 熊野街道は、自転車の通行量が多いので、ご注意ください。
- 熊野街道と相生通の交差点を南北に渡るときは、東西からくる車に特に注意してください。
- イトーピア前の横断は踏切・横断歩道が無いので警笛に従い、十分ご注意ください。（線路に自転車のタイヤがはまり込む転倒事故に気をつける。）
- 王子神社、晴明丘公園とその周辺は人の往来が少ない時間帯があります。一人歩きは避け、ご家庭でも子どもたちに十分ご指導ください。
- 阪南中学校東の四辻は自動車に注意してください。
- マンション駐車場からの自動車の出入りに注意してください。
- 府道13号線に平行している南北の道は自動車もスピードを出していますので注意してください。
- 熊野街道では、自動車の一方通行違反（逆行）が多く、注意が必要です。

[3]晴明丘中央公園周辺

- 公園の南側は木が茂り、死角になっているので、立ち入らないようにさせてください。
- みんなの迷惑になることや、危険な遊びをさせないでください。
- 公園から出たとき、自動車、電車にご注意ください。
- 阪堺電車北畠駅～姫松駅辺りは道幅が広いため、歩行者は広がりがちに、自転車は並列走行になります。共に車道にはみださないよう気をつけましょう。特に自転車の並列走行はかなり危険です。
- 線路に自転車のタイヤがはまり込む転倒事故に気をつけてください。

[4]北畠二丁目周辺

- 住吉高校グランド西側は、人の往来が少ない時間帯があります。注意してください。

- 大阪税関宿舎西側の坂道での自転車のスピードの出しすぎに注意してください。

- 住吉高校南側四辻は坂道のため、自動車に注意してください。

[5]相生通り周辺

- 小学校南側のガレージは袋小路になっているため遊ばせないでください。
- 相生通りは見通しの悪い箇所が多く、交通量も激しい上にスピードを出す車両も多いので自転車の飛び出しに特に注意してください。
- さくら坂、相親坂は急なので自転車のスピードの出し過ぎに注意してください。
- 阪堺線踏切周辺は交通量が多いので注意してください。
- 相生通りの一本北側（相親坂下～チャーミー坂下）周辺の細い道では自転車や車との接触が多いので、通行には十分注意してください。
- 道路が狭いため、自動車との接触に気をつけてください。
- 相生公園は死角が多く人通りも少ないので夕方以降は遊ばせないようにしてください。

[6]天神ノ森公園周辺

- 阪堺線～公園間の道路への飛び出しに気をつけてください。なお、南出口は四つ角のため特に自動車に注意してください。
- 踏切手前の道路では左右から走ってくる自動車に注意してください。
- 踏切では警笛が鳴れば横断しないようにご指導ください。
- 特に夕方、夜間の人気の少ない時間帯がありますので注意してください。

[7]橋本町、晴明通周辺

- 全体的に道路が狭く坂道が多いため、自動車との接触に注意してください。特に天心坊からの坂道・松虫通へ出る坂道
- 橋本町三番地と天神ノ森の境目の崖は人の往来も少なく、危険なので遊ばせないようにしてください。

[8]校区外

- 基本的に、校区外には子どもだけで行かず、保護者の方と出かける様にしてください。
- 子どもたちの活動場所、遊び時間など保護者の方が、十分把握するようお願いします。

[注]工事中、空き地

- 家屋等建設中の近辺は、車両の出入りも多く、道路幅が狭い所もあり注意が必要です。作業終了後はガードマンもいなくなります。また建設前の空き地もたくさんあります。くれぐれも子ども達に注意するよう、ご家庭でもよくお話し合いください。

※「都市公園法」にて、全ての公園で危険なボール遊びが禁止されています。